
街づくり検討会ニュース
自由が丘駅前西及び北地区

平成30年11月20日（火）に第２回街づくり検討会

を開催し、該当地区内に土地または建物の権利をお持

ちの方20名（出席者24名）にご参加いただきました。

事務局から、自由が丘にふさわしい街並みとその

実現方策について検討するために事例等をご紹介し

た後、個別面談の報告をしました。その後、会員権

利者の皆様と意見交換しました。

第２回街づくり検討会を行いました。

自由が丘にふさわしい街並みの実現に向けて
＜第２回街づくり検討会の様子＞

検討会への入会をお待ちしています。

現在〇〇名の方にご入会いただいております。

引き続きより多くの権利者の皆様にご賛同、ご参加いただけるような検討会にし

たいと考えています。

発行・編集：自由が丘駅前西及び北地区街づくり検討会

路上施設
・車止め
・信号機、標識
・街路灯
・他

歩行/滞留
・歩車分離
・舗装、排水
・ベンチ
・通信環境
・他

緑陰
・日射、風
・視界調整
・季節変化
・他

植樹空間 軒先空間歩行者通行空間

軒線/外壁面
・天空、隣棟
・景観の枠組み
・建物内の表情
・他

店先
・出入口、階段
・看板、飾り窓
・庇、テント
・テラス席
・ワゴン
・植栽
・他

自由が丘にふさわしい街並みを検討するために、参考として道路と一体となった

街並み整備イメージをご紹介しました。
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【問合せ先】自由が丘駅前西及び北地区街づくり検討会事務局

目黒区 街づくり推進部 地区整備課

担 当：石井 電話：03-5722-9430

～自由が丘駅前西及び北地区街づくり検討会に関する問い合わせは下記にお願いいたします～

第２回検討会でのご質問・ご意見（一部抜粋）

【回答】無電柱化にはトランスボッ
クス（地上機器）の設置が必要なた
め、十分な歩行空間の確保が必要に
なります。

サンセットエリアや南口エリアのよう

に、無電柱化することはできないか。

個別面談のご報告（一部抜粋）

第２回検討会では、これまで個別面談等でお伺いした主なご意見をご紹介しました。

今後も、面談の実施を予定しております。ご協力の程、よろしくお願いします。

ご意見・ご質問はＦＡＸ、郵便またはメールにて承ります。同封の「質問用紙」

に記載の宛先までお送りください。

【自由が丘らしい街づくりについて】

●街なかの路地や広場に人が集い、コミュニティが継続するような街を

目指したらよいと思う。

●こぎれいな店舗はどこにでもある。自由が丘デパートのような味わい

のある街づくりを考えるべきだと思う。

【回答】事例があれば、今後ご紹介

させていただきます。

本地区内に近い幅員の道路が活用され

た国内の事例があれば、紹介してほし

い。

次回検討会については、改めてご連絡いたします。しばらくお待ちください。

皆様のご参加、お待ちしております。

※その他いただいたご意見は検討会資料にて掲載しています。

など

※その他いただいたご意見は「いただいたご意見」にて掲載しています。

●老朽化が進んでいる今、個別建替えに任せると

街がデコボコになってしまう。将来を考えると、

ある程度のサイズの敷地で、ある程度の建物が

建てられるようにしたい。


